
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 総選挙募金にご協力ください。お知り合いの党員に声を 

 かけていただくか、下記にご連絡ください。 

連絡先 日本共産党沼田市委員会ＴＥＬ２３－１５１９ 

２０１７年１０月８日               NO,５４１ 

 

  高橋不可得の書 

 高橋不可得は、みなかみ 

町の但馬院の次男として文 

化元年（１８０４）に生ま 

れ、１６歳で大重院の住職 

に、３１歳で江戸の明王院 

の住職となり、江戸に滞在 

中には、様々な著名人との交流があり、初代群馬県令の楫取

素彦とも交流があったようです。 

 高橋不可得は、生方鼎斎に書を学び、萩原賢和、生方鼎斎

とともに利根の三筆と称されるほどの書に秀でていました。 

 下川田町には、高橋不可得の書が書かれた襖のあるお店が

あり、不可得の書を間近で見ることができます。 

        富士山の浅間社 

上川田町には富士山とよばれる山があり、山頂には安永９

年（１７８０）と彫られた

浅間社（石宮）があります。 

昔は、７歳のお祝いに甘

酒をつくって、お参りする

ために山に登りました。 

柳町でも同じような、風

習がありました。 

 
こ
ん
に
ち
は
。
日
本
共
産
党
な
ど
野
党
が
憲
法
に
も
と
づ
い
て
臨
時
国
会
の
開
催
を
求
め
て
か
ら
３
カ

月
余
り
、
よ
う
や
く
９
月
２８
日
に
召
集
さ
れ
た
臨
時
国
会
の
冒
頭
、
安
倍
首
相
は
衆
議
院
を
解
散
し
、
１０

月
１０
日
公
示
、
２２
日
投
票
の
総
選
挙
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。 

 

安
倍
首
相
は
、「
森
友
」「
加
計
」
疑
惑
隠
し
解
散
の
本
質
を
ご
ま
か
し
、「
国
難
突
破
」
と
い
っ
て
「
少

子
高
齢
化
」
や
「
北
朝
鮮
対
応
」
を
争
点
に
上
げ
て
い
ま
す
が
、
大
義
の
な
さ
は
浮
き
彫
り
で
す
。 

 

今
度
の
解
散
・
総
選
挙
は
、
国
民
の
怒
り
の
世
論
に
追
い
込
ま
れ
た
結
果
で
あ
り
、
選
挙
の
最
大
争
点

は
、
暴
走
に
暴
走
を
重
ね
た
約
５
年
の
安
倍
自
公
政
権
を
こ
れ
以
上
つ
づ
け
さ
せ
る
の
か
が
問
わ
れ
る
選

挙
で
す
。 

 
 

 
 

 
 

 
 

安
保
法
制
を
容
認
し
、
憲
法
９
条
を
含
め
た
改
憲
を
公
言
す
る
「
希
望
の
党
」
は
、

自
公
政
権
を
補
完
す
る
勢
力
で
し
か
な
く
、
総
選
挙
で
の
市
民
と
野
党
の
共
闘
の
前

進
、
日
本
共
産
党
の
躍
進
で
、
新
し
い
政
治
の
未
来
を
切
り
開
き
ま
し
ょ
う
。 

 第２次世界大戦中の岩本発電所建設にともなう隧道工

事などで亡くなった、中国人強制連行者の供養が１日、      

旧月夜野町の如意寺でお

こなわれました。 

 今年で６４回目となる

慰霊供養には、県内各地や

埼玉県など県外からの参

加もありました。 

 ９月定例市議会の最終日、教育委員、公平委員、人権

擁護委員の議会の同意を求める議案が、それぞれ全会一

致で同意されました。 

教育委員   平方 昇さん（屋形原町） 

公平委員   小林一太さん（利根町） 

人権擁護委員 中嶋歩積さん（鍛冶町） 吉野敏弘さん           

       （上久屋町） 北原君子さん（材木町） 

 マイナンバーカードを使って、コンビニで住民票、戸籍証明書、印鑑証

明が１２月２２日から取得できるようになります。 

          市では、市内すべてのコンビニで交付できると見込

み、利用できる時間は午前６時３０分～午後１１時ま

でとなり、年末年始は利用することができません。 

          手数料は、戸籍の証明書が１通４００円、住民票１

件２５０円、印鑑証明１件２５０円で、市役所の窓口

の交付より５０円安くなります。 

 総選挙に向けて自民党は、アベノミクスをさらに加速させようとする「生

産性革命」、改憲発議の準備や改憲原案提案などの暴走をさらに加速させる

選挙公約を発表しました。  

 希望の党は、元民進党候補に安保法 

制と改憲に賛成することを求めるなど、 

自民党と何ら変わりのない政党です。 

 日本共産党のたなはしせつ子衆議院 

群馬一区予定候補は、市内の街頭から 

憲法９条と平和、くらしを守ってほし 

いの願いを日本共産党にお寄せいただ 

き、政治を変えようとよびかけました。 

 

 

 


